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Stadtverwaltung Alzey 
Herrn Bürgermeister  
Christoph Burkhard   
Ernst-Ludwig-Straße 42  
55232 Alzey 
  

Alzey, 22. Februar 2019 
 
 
Zustand des Rundwegs um den Alzeyer Dauerstausee 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
im Rahmen unserer Bürgergespräche wurden wir in den vergangenen Wochen 
wiederholt auf den schlechten Zustand des Weges rund um den Alzeyer 
Dauerstausee angesprochen. Leider weist der Weg mittlerweile zahlreiche 
Schlaglöcher auf und ist auch generell in einem nicht besonders guten Zustand.  
 
Da der Dauerstausee als Naherholungsgebiet ein beliebtes Ausflugsziel für viele 
Bürgerinnen und Bürger ist und viele Alzeyerinnen und Alzeyer diesen Weg gerne für 
einen Spaziergang nutzen bitten wir die Verwaltung die Wege rund um den 
Dauerstausee einmal zu überprüfen und wo notwendig diese auch entsprechend 
auszubessern, so dass es insbesondere auch in der Mobilität eingeschränkten 
Menschen und Familien mit Kinderwagen möglich ist diesen unfallfrei zu passieren.  
 
In diesem Zusammenhang sollte auch geprüft werden, ob die Ausbesserung dieser 
Wege durch eine andere Methode möglicher Weise so erfolgen kann, dass die Wege 
für einen längeren Zeitraum in einen passablen Zustand versetzt werden können.  
 
Dasselbe gilt beispielsweise auch für den Weg zum Wartbergturm, dessen 
Ausbesserung wir im vergangenen Jahr beantragt hatten und der im Zuge der 
Straßenunterhaltung ausgebessert worden war. Bedauerlicher Weise haben die 
Maßnahmen hier nur für kurze Zeit zu einer Verbesserung der Situation der 
Zuwegung geführt und der Weg befindet sich mittlerweile bereits erneut in einem 
schlechten Zustand. 
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Für eine entsprechende Rückmeldung, gerne auch in der nächsten Stadtratssitzung, 
ob die Verwaltung hier tätig werden kann und wenn ja, welche Maßnahmen 
vorgesehen sind, wären wir Ihnen sehr dankbar. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Stephanie Jung 
Fraktionsvorsitzende 


